



Round Dance Coordinator Stefan & Nicolette Burger

Tel: +49 (0) 6233 6399110

E-Mail: Round-Dance-Coordinator@ecta.de



Hello Dancer,

the Round Dance Festival is already over. We're glad to have 23 new Dancers. We had fun with new dances and learned rumba, chachacha and samba, when we had about 30 degrees (86 Fahrenheit). We had a lot of fun and we want to say thank you to the Chickenwalkers and Chickendales to host this event for us.

Next year, we're going to have a Round Dance Festival. The Happy foot in Frankenthal will be the hosting club.

We will have three days to dance in two halls. You may have seen the flyer at several specials. You will get the final flyer, when we have cues for every session.

Do you have questions? Please feel free to contact us.

Happy summer,

Stefan & Nicolette Burger

Liebe Tänzerinnen und Tänzer,

nachdem das Round Dance Festival nun schon wieder einige Zeit Geschichte ist, freut es mich Euch mitzuteilen, dass wir in diesem Jahr 23 neue Tänzer begrüßen durften. Bei 30 Grad im Schatten erübten wir Rumba, Chachacha und eine Samba. Die Stimmung war sehr gut und wir möchten uns gerne noch einmal dafür bedanken, dass die Chickenwalkers und Chickendales uns dieses Event ermöglichen haben.

Auch im nächsten Jahr wird es wieder ein Round Dance Festival geben, da die Happy Foot in Frankenthal sich bereit erklärt haben, dieses auszurichten. An 3 Tagen werden wir in zwei Hallen viel Gelegenheit zum Tanzen finden. Die Vorflyer sind schon auf verschiedenen Veranstaltungen verfügbar. Sobald alle Programmpunkte besetzt sind, werden wir Euch den endgültigen Flyer präsentieren.

Wenn Ihr Fragen, Wünsche und Anregungen habt, dann wendet Euch an uns.

Wir wünschen Euch allen einen schönen Sommer.

Stefan & Nicolette Burger